

## **SUBEN A 22 EL NÚMERO DE PACIENTES RECUPERADOS DE CORONAVIRUS EN LA PROVINCIA DE JAÉN**

En su reporte de hoy la Disa Jaén informó que 02 pacientes más que han superado la enfermedad.

Jaén, 13 de mayo del 2020

[#Buena](#) Noticia. En la provincia de Jaén a la fecha suman 22 los pacientes recuperados del nuevo Coronavirus. Según el reporte oficial de la Sub Región de Salud Jaén hoy 02 pacientes más de la provincia de Jaén recibieron su alta epidemiológica.

Estos pacientes para que se les pueda dar el alta y haber superado esta mortal enfermedad, han tenido que cumplir con su aislamiento y también someterse a una permanente evaluación médica, para conocer su evolución y mejora.

Cabe precisar que la provincia de Jaén registra 93 personas infectadas por COVID-19, de los cuales 6 se encuentran hospitalizadas, en la víspera se tuvo 09. Se espera en los próximos días, con el apoyo y compromiso del personal de salud, tener más pacientes que le digan NO al COVID-19.

"El nuevo Coronavirus es una enfermedad, que a nivel del mundo, cada día presenta situaciones nuevas que debemos asumir con responsabilidad y profesionalismo y lo estamos haciendo, conjuntamente con las autoridades y requerimos el apoyo de cada uno de ustedes", indicó la Directora de la Disa Jaén.

Se les recuerda cumplir con el aislamiento social obligatorio, el distanciamiento físico mínimo un metro, el uso de la mascarilla, y el lavado de manos permanente por más de 20 segundos. Solo así vamos a cortar la transmisión del Coronavirus.



#QuédateEnCasa

Ya son

**22** personas  
**RECUPERADAS**  
en **JAÉN.**

Oficina de Comunicaciones

JUNTOS VENCEREMOS  
EL CORONAVIRUS

#PrimeroLaGente

